

ALSEA NOMBRA A GERARDO LOZOYA COMO DIRECTOR DE RELACIÓN CON INVERSIONISTAS Y ASUNTOS CORPORATIVOS

Ciudad de México, 8 de enero de 2024 – Alsea, S.A.B. de C.V. (BMV: ALSEA*) “Alsea”, operador líder de establecimientos de Comida Rápida, Cafeterías y Comida Casual en América Latina y España, informa que a partir de hoy Gerardo Lozoya Lapati asumirá el cargo de Director de Relación con Inversionistas y Asuntos Corporativos.

Gerardo es Licenciado en Finanzas por el Tecnológico de Monterrey, ITESM, con un MBA en el IPADE. Cuenta con 16 años de experiencia en el análisis financiero, implementación de comités estratégicos para el manejo de riesgos, así como en el área de relaciones con inversionistas a nivel global, siendo esta su mayor fortaleza.

Su experiencia en el área de Relación con Inversionistas inició en FEMSA y colaboro durante los últimos 5 años en Orbia, donde desempeñó roles como Director de Relación con Inversionistas y Director de Gestión de Riesgos Empresariales.

Gerardo estará a cargo de las áreas de Relación con Inversionistas, Sostenibilidad, Comunicación Externa y Relaciones Públicas, donde tendrá la tarea de comunicar activamente la estrategia de la compañía, así como mantener una comunicación cercana con los grupos de interés y analistas bursátiles, buscando impactar positivamente a través de planes de comunicación externa y acciones que fortalezcan la reputación de Alsea.

Armando Torrado, Director General de Alsea comentó: “Me da mucho gusto poder darle la bienvenida a Gerardo, quien con su exitosa trayectoria profesional y amplia experiencia en diferentes negocios, nos aportará sus capacidades, visión y liderazgo para continuar con nuestro crecimiento.”

Limitación de Responsabilidades

El presente evento relevante contiene ciertos pronósticos o proyecciones, que reflejan la visión actual o las expectativas de Alsea y su administración con respecto a su desempeño, negocio y eventos futuros. Alsea usa palabras como “creer”, “anticipar”, “planear”, “esperar”, “pretender”, “objetivo”, “estimar”, “proyectar”, “predecir”, “pronosticar”, “lineamientos”, “deber” y otras expresiones similares para identificar pronósticos o proyecciones, pero no es la única manera en que se refiere a los mismos. Dichos enunciados están sujetos a ciertos riesgos, imprevistos y supuestos. Alsea advierte que un número importante de factores podrían causar que los resultados actuales difieran materialmente de los planes, objetivos, expectativas, estimaciones e intenciones expresadas en el presente evento relevante. Alsea no está sujeta a obligación alguna y expresamente se deslinda de cualquier intención u obligación de actualizar o modificar cualquier pronóstico o proyección que pudiera resultar de nueva información, eventos futuros o de cualquier otra causa.

Acerca de Alsea

Alsea es el operador de restaurantes líder en América Latina y España, con marcas de reconocimiento global dentro de los segmentos de Comida Rápida, Cafeterías y Comida Casual. Cuenta con un portafolio multi-marcas integrado por Domino's Pizza, Starbucks, Burger King, Chili's, P. F. Chang's, Italianni's, The Cheesecake Factory, Vips, Archies, Foster's Hollywood, Gino's y TGI Fridays. La compañía opera más de 4,500 unidades en México, España, Argentina, Colombia, Chile, Francia, Portugal, Bélgica, Países Bajos, Luxemburgo, Uruguay y Paraguay. Su modelo de negocio incluye el respaldo a todas sus Unidades de Negocio a través de un Centro de Soporte y Servicios Compartidos, brindando apoyo en procesos Administrativos, de Desarrollo y de Cadena de Suministro.

Para mayor información visita: www.alsea.com.mx

Sus acciones cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores bajo la clave ALSEA*.

Nicolas Espinoza Meneses

Relación con Inversionistas

Teléfono: +52 (55) 7583-2000 | ri@alsea.com.mx

Entregamos felicidad y experiencias llenas de sabor.

📍 Av. Revolución 1267 | Piso 21, Col. Los Alpes, Álvaro Obregón C.P. 01040, CDMX

🌐 www.alsea.net



In Collaboration with RobecoSAM